

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miquel

**XÓCHITL: AMLO, ¡NUNCA!, VA A ACEPTAR QUE SU GOBIERNO FRACASÓ; MEDIÁTICO, ELECTORERO, SOLICITAR DESAPARICIÓN DE PODERES**

Rumbo a su tierra natal, Hidalgo.

En territorio de sus orígenes, alegre, contenta, ante cientos de militantes del PAN, PRI, PRD, la candidata presidencial de la oposición, optimista; perfila retrato político, económico y social de la entidad donde creció y conoce, afirma, cual palma de su mano.

Desde el centro de Tulancingo, Hidalgo, entre vítores, porras, clamores de ¡Presidenta! ¡Presidenta!, la senadora con licencia, reconoció ante sus paisanos y paisanas que, Hidalgo, le falta mucho todavía para salir adelante, y ponderar:

-“Muchos hidalguenses, tenemos que salir de esta tierra a buscar las oportunidades”, ruta en la que tienen que buscar oportunidad en Querétaro, Guanajuato u otros estados, “y, esas oportunidades, las deberíamos de tener aquí, e Hidalgo”.

-“Yo me tuve que ir de Hidalgo, a los 17 años y lo primero que les quiero decir a las mujeres que es ¡nunca!, les digan que no se puede. ¡Claro que se puede! Todo mundo me dijo que no iba a lograr ser ingeniera, todo mundo me dijo que no iba a lograr se empresaria ¡y lo logré!”.

Entre clamor hidalguense de ¡Xóchitl! ¡Xóchitl! ¡Xóchitl!, soltó lo inevitable:

-“¡Y nunca me imaginé! ¡Nunca me imaginé!, regresar a mi tierra como la candidata a la Presidencia de la República”.

17 años después de emigrar a la ciudad capital del país, Xóchitl Gálvez Ruiz, explica brincos que dio cuando presentó solicitud en el Instituto Nacional Electoral, como candidata presidencial del PAN-PRI-PRD:

-“¿Se acuerdan que pegué de brincos?”, cuestionó a simpatizantes.



-“Estaba muy feliz, estaba muy feliz, porque realmente, cuando salí de Hidalgo, ¡nunca me imaginé ese momento en mi vida!”.

Sin rubor, sincera, cual su estilo de hacer política, campaña, ilustró:

-“Se fue una mujer con el sueño de ser ingeniera, llegó a la Central Camionera, con una caja de cartón con mi ropa llegué a buscar un lugar dónde vivir, a buscar trabajo, conseguí un trabajo como telefonista, presenté mi examen en la Universidad y me quedé en la Facultad de Ingeniería”.

Luego, transmitió ese bagaje, a los jóvenes hidalguenses, del país:

-“Me convertí en una ingeniera, en una empresaria y, hoy, quiero que otros jóvenes tengan esa posibilidad. Lo primero que quiero hacer como Presidenta de la República, es regresar paz y tranquilidad a los mexicanos. ¡Van a tener a la Presidenta de la República más valiente!”.

Como candidata en campaña, reiterativa en su oferta electoral, máxime, cuando de ofrecerla a sus paisanos, se esmera:

-“¡Se acabaron los abrazos a los delincuentes! ¡Les vamos a aplicar la ley! ¡Ya basta de que las mujeres tengan miedo de salir a la calle! ¡Ya basta que los agricultores le tengan miedo al cobro de piso! ¡Ya basta que los comerciantes tengan que pagarle a la delincuencia para poder trabajar! ¡Ya basta que los transportistas, los operadores de camiones y los tráileres, sean asaltados en las carreteras, les bajen su mercancía y, a veces, les quiten la vida!”.

Luego, el flagelo que permeó en gobierno del traidor, Omar Fayad Meneses:

-“¡Ya basta! ¡Ya basta!, que el huachicol se haya convertido en una actividad ilícita en este estado y haya generado tantas y tantas muertes!”.

-“En Tlahuelilpan, murieron 137 personas, murieron por culpa de este gobierno, por indolente, por no haber aplicado un programa de protección civil para salvarles la vida”.

Enseguida, ponderó lo que, en San Lázaro, acusó el diputado Rubén Ignacio Moreira Valdez, en el rubro de seguridad pública:

-“El gobierno actual, acaba de subejercer, no se gastó 50 mil millones de pesos en seguridad pública, por eso, eso va a cambiar, tengan la certeza de que eso va a cambiar, porque vamos a apoyar a la policía”.

Modelo, resaltó que se aplica en los dos estados más seguros del país: Coahuila y Yucatán.



Ante sus paisanos y paisanas, Xóchitl, replica a su adversario, el candidato-Presidente, Andrés Manuel López Obrador, sin mencionarlo:

-“Dice que yo quiero quitar los programas sociales. ¿Saben quién quitó un programa social muy importante? Él, él quitó Prospera. Por eso van a regresar los programas a las mujeres, van a regresar los apoyos con la tarjeta La Mexicana y vamos a apoyar con 5 mil pesos a las mujeres que estén en situación de vulnerabilidad, porque nos importan las mujeres”.

Y reitera otra oferta electoral, la propuesta que hizo su paisana, Alma Carolina Viggiano Austria, en la Cámara de Diputados:

-“La pensión de adultos mayores, va a empezar a los 60 años”.

Con visión de futuro, optimista, la abanderada presidencial de la oposición, dio su lugar al género que pertenece:

-“Vamos a hablar de mujeres, las mujeres son muy importantes, van a regresar las estancias infantiles y las escuelas de tiempo completo”.

-“Regresa el Seguro Popular, para que ninguna familia tenga que pagar gastos catastróficos, se los digo desde aquí”.

Hidalguense, no olvida hidalguenses, cuando Xóchitl, ofrece apoyar al campo, hoy, en el abandono, y la buena noticia para Tulancingo:

-“Tenemos un Parque Industrial que está abandonado, que no han llegado industria, porque ha faltado visión y desde aquí, le digo al gobernador Julio Menchaca, desde aquí le digo al gobernador Julio Menchaca: le va a ir bien conmigo, gobernador”.

-“Porque aquí tiene una mujer que ama y, vamos a hacer de Tulancingo, el primer Parque Industrial 100% sostenible, con energía limpia, con agua tratada, un Parque, que le apueste a la innovación, al futuro”.

-“¡Ya basta de que sus hijos se tengan que ir a Querétaro, a Guanajuato, a Estados Unidos, a trabajar! Aquí, hay suficientes jóvenes preparados, lo que ha hecho falta es la inversión para traer a las industrias”.

Xóchitl, modesta, en su apreciación profesional, ante paisanos y paisanas:



-“Y que escuche bien Sheinbaum, ella dice que es la única que tiene experiencia en seguridad, pues yo le digo que soy la única de los tres candidatos que sabe generar empleos, son la única empresaria, son la única que sabe pagar impuestos, soy la única que le entiende a los estados financieros”.

Reitera que el régimen, pierde el dinero de los mexicanos en Pemex, mil millones de pesos, un billón de pesos, se perdieron en la paraestatal.

-“Ahí, se han gastado el dinero de las escuelas de tiempo completo; de las estancias infantiles; ahí se gastaron el dinero del Seguro Popular; ahí se gastaron el de las becas para los científicos, en pérdidas en Pemex; ahí se gastaron el dinero que le quitaron a los municipios para seguridad; ahí se gastaron el dinero que le quitan al campo, perdiendo dinero”.

Previamente, en entrevista, la candidata presidencial ciudadana, acusa que el gobierno federal, le debe mucho a su estado natal, muchas cosas que prometió Andrés Manuel López Obrador.

El libramiento de Ixmiquilpan, no lo hizo; la carretera de la Huasteca, está atoradísima; se comprometió acabar con el Huachicol y no pudo, dizque manda efectivos de la Guardia Nacional y no pasa nada.

Critica operativo de seguridad para su adversaria de Morena, Claudia Sheinbaum Pardo, durante su gira electoral por Reynosa, Tamaulipas.

-“Pues yo creo que, Claudia, se va a dar cuenta que México, no está mejor que nunca; la realidad la alcanzó, porque lo que ella vivió un día en Reynosa, lo viven en los ciudadanos, todos los días”.

Flagelos de violencia y delincuencia que, reiteramos, permean en la nación, Xóchitl Gálvez, lo ubica:

-“Él, (el Presidente), ¡nunca! va a aceptar que su gobierno fracasó.

Es verdad, Andrés Manuel López Obrador, ofreció, prometió la paz y seguridad pública y no la cumplió, su código de gobierno: abrazos, no balazos, empeoró esos flagelos y, hoy, hasta su misma candidata, resiente esos niveles de violencia y delincuencia que viven millones de mexicanos.

¡Buenos como candidatos en campaña, pero en los hechos, fracasan!

¡Viva México! ¡Viva!

EN EL CHACALEO

Respetable hombre de leyes, constitucionalista, bagaje, institucional, leal, probo, ilustra a este espacio, con el electorero, hay que decirlo, asunto de solicitar en el Senado, desaparecer Poderes



en un estado... Ley de leyes señala en su artículo 76, fracción V, que es facultad del Senado, “Declarar cuando hayan desaparecido todos los Poderes constitucionales de una entidad federativa, que es llegado el caso, de nombrarle un titular del Poder Ejecutivo provisional, quien convocará a elecciones conforme a las leyes constitucionales de la entidad federativa”... En lo sustancial, añade el profesional de leyes en este país, esa norma en nuestra Ley de leyes, permanece sin modificaciones desde 1917 y desde 1917, hasta el gobierno de Luis Echeverría, 1976, fue invocada muchísimas veces para “tumbar” gobernadores; Plutarco Elías Calles, usó el procedimiento, para quitar a gobernadores obregonistas (a la muerte de Álvaro Obregón), y el general Lázaro Cárdenas del Río, usó ese método, para deshacerse de todos los gobernadores cercanos a Calles, cuando rompió con éste... En tono coloquial, el profesional de leyes, comenta: prácticamente, no hubo Presidente que, por diferentes motivos, no se echara a algún gobernador, mediante la desaparición de Poderes. Empero, desde el último gobierno de la Revolución, el de José López Portillo, no ha vuelto a ocurrir un solo caso... Cuál es el motivo: antes de ese gobierno, la norma constitucional, no se reglamentó y por ello, se aplicó de manera casi libre, es decir, interpretaban la norma, cual mejor convenía... Sin embargo, en el gobierno de “la solución somos todos”, como parte de su reforma política, promovió expedir Ley Reglamentaria, en cuya elaboración participó el entonces secretario de Gobernación, don Jesús Reyes Heróles. Y esa Ley Reglamentaria, establece muchas condiciones, sin cuyo cumplimiento es imposible declarar la desaparición de Poderes... La primera de ellas, es que es necesario que Los Tres Poderes del estado, no estén en función, lo cual, es prácticamente imposible... Y el artículo 2º es clave, porque es el que establece los casos en los que “únicamente”, procede la declaración de desaparición de Poderes... Sobra decir entonces que, desde que se expidió, se acabaron las “desapariciones” de Poderes que, en realidad, fueron virtual derrocamiento de gobernadores... Tienen razón, ilustra el profesional de leyes en este país, de la Constitución para abajo, quienes afirman que NO proceden las solicitudes de declaraciones de desaparición de Poderes en casos como el de Veracruz, Morelos, Guerrero, Campeche... Hay que decirlo, el asunto es mediático, electorero... En la tierra de Carlos Sansores Pérez, su hija, Layda Sansores San Román, al igual que su jefe máximo, se “transforma” en virtual represora de su pueblo, cuando amenaza a despedir decenas de policías que exigen su renuncia y la de su titular en Seguridad, Marcela Muñoz... ¡Qué lástima!, que la defensora de los trabajadores de limpieza en el Congreso de la Unión, bajo el yugo del outsourcing, ahora, con la “transformación”, en su persona y estilo de gobernar Campeche, amenace con despidos a quienes exigen mejores condiciones laborales para cuidar a la población del estado... Lo peor, que cientos de ciudadanos, también salen a las calles de ese estado, ¡para exigir la renuncia de Layda!, bueno, solicitud de licencia al encargo que tiene... ¿Para eso quería ser



gobernadora Layda? ¿Sí?... En Reynosa, Tamaulipas -estado donde en la década de los 40, ¡4 ocasiones!, hubo desaparición de Poderes, el dirigente nacional del PAN, Marko Antonio Cortés Mendoza, cuestiona que Morena y sus “gansitos”, propongan para la Cámara de Senadores, al ex gobernador, Eugenio Javier Hernández Flores, quien tiene orden de extradición... De consumarse ese perverso y siniestro proyecto, advierte el panista de Zamora, Michoacán, se confirmaría la teoría del presunto narco gobierno, #NarcoPresidente y que las campañas de Andrés Manuel López Obrador, las financia violencia y delincuencia... Acusa que, en el actual proceso electoral, amedrentan a precandidatos y candidatos con armas, para que no participen en la contienda... El presidente del PAN, se congratula que el TEPJF, dio luz verde a la coalición, PAN-PRI-PRD en Nuevo León: “el dictadorzuelo Samuelito (samlito), Movimiento Ciudadano y Morena, no se salieron con la suya, buscaron quitarnos nuestro derecho a podernos coaligar, presionando al Tribunal local, a la Sala Regional Monterrey, pero la Sala Superior, los puso en su lugar”... ¡Zas!... Hay que decirlo: qué cola tiene que le pisen al ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano, cuando permite que los que lo traicionaron en el PRD, para irse a formar otro partido con Andrés Manuel López Obrador, hoy en el actual proceso electoral, lo utilicen como virtual mascota, al retratarse con él, y envían señal equivocada, en el sentido de que la izquierda que representa el hijo del general Cárdenas, está con el oficialismo... Cárdenas sabe que, él, fue en el 88 y que, hoy, es Xóchitl Gálvez Ruiz... Con la diferencia de que hoy, con las nuevas tecnologías de la comunicación alterna, ¡redes sociales, pues!, los mexicanos, se informan, interrelacionan y se vuelven en virtuales reporteros, analistas y emisores de advertir el rumbo de la campaña presidencial en la oposición, no permitir otro fraude como el de Manuel Bartlett Díaz en el 88... Es decir, el Vox Populi, ejerce su influencia a través de las tecnologías de la información y comunicación, en el proceso electoral de México... ¡Vaya!... Próximo martes, 10:00 horas tiempo de México, el Institute For War & Peace Reporting, IWPR, organiza webinar, “Gestión de Proyectos y Productos Periodísticos”, el cual, busca abrir reflexión sobre nuevos roles en las redacciones, con atención especial en el importante papel del gestor de proyectos; los participantes en el seminario en línea, podrán explorar cómo esta función transforma el trabajo del periodismo y cuáles son los desafíos y oportunidades que presenta... Participan: Olivia Sor, directora de Impacto y Nuevas Iniciativas en Chequeado; Beatriz Colmenares, socia fundadora de Laboratorio de Medios; Laura Rojas, quien se desempeñó como estratega de Producto en Radio Ambulante. Modera el seminario, Gabriela Brenes, coordinadora de Formación y Desarrollo en IWPR... ¡Enhorabuena!... Este viernes, por la tarde, en Plaza de Santo Domingo, Centro Histórico CDMX, Xóchitl Gálvez, hace segunda campaña capitalina; la primera, en Iztapalapa... Tendrá encuentro con la militancia del PAN-PRI-PRD... Por la mañana, ofrece conferencia de prensa en su



virtual casa de campaña, de Lafayette 147, colonia Anzures... Comisión de Desarrollo y Bienestar Social que preside la senadora del Partido Encuentro Social, Eunice Renata Romo Molina, aprobó, con modificaciones, Minuta que busca identificar, así como eliminar, violencia institucional y estructural que enfrentan nuestros adultos mayores... Integrantes de esa comisión, precisa que violencia institucional, se define como actos u omisiones de las y los servidores públicos de cualquier orden de gobierno que discriminen o violen derechos humanos de ese segmento de la población... En el caso de violencia estructural, senadores precisan que es el daño que resulta de procesos sociales que general desigualdad, estratificación y exclusión de recursos necesarios para la supervivencia... Presidenta en Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, citó para este viernes, 11:00 horas, sesión del pleno, en modalidad semipresencial... Se espera que, al terminar, cite para reanudar sesiones ordinarias, 2 de abril próximo, lo que permite a nuestros representantes populares, disfrutar sus vacaciones de Semana Santa... Como es semipresencial, algunos diputados federales, de plano, ya no se presentan hoy, sino reanudan su quehacer legislativo, aquel día del siguiente mes... En la colegisladora, citaron para esa fecha, con lo cual, los senadores, desde hoy, disfrutan de sus vacaciones con motivo de Semana Santa... El senador michoacano, Cristóbal Arias Solís, asume la presidencia en la comisión de Puntos Constitucionales, mientras que su paisano del PRD, Antonio García Conejo, retoma la presidencia en comisión de Turismo... Por unanimidad, 446 votos, Cámara de Diputados aprobó reformas al artículo 6° en Ley General del Sistema Nacional de Seguridad Pública, con el objeto de establecer que la actuación de las instituciones de seguridad pública, se regirá por el respeto a los derechos humanos que se reconocen en los Tratados Internacionales, en los que el Estado mexicano es parte... El dictamen, que se remitió al Senado, considera que, si bien, los Tratados Internacionales, ya tienen jerarquía jurídica al de la Constitución, no está de más hacer mención de éstos en las leyes secundarias que establezcan obligaciones a las dependencias gubernamentales o entidades federativas, y no se caería en una sobrerregulación... El diputado del MC, Omar Enrique Castañeda González, expuso que el objetivo del proyecto, es armonizar la ley con lo que establece nuestra Ley de leyes, artículos 1° y 133, referente a que, en el desempeño de las instituciones de seguridad pública, se observe y se cumpla con lo que se establece en temas de derechos humanos en nuestro Código Supremo y en Tratados Internacionales... ¡Que así sea!... Empero, autócratas y dictadores como el gobernador en Zacatecas, David Monreal Ávila, poco o nada, le vale lo que establezcan esos artículos en nuestra Constitución, cuando su política de seguridad pública, es la de garrotazos, chingadazos, macanazos y toletazos a mujeres, y abrazos a la delincuencia... ¡Qué lástima!... Si vergüenza tendría... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com...



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Los tres poderes

22/03/2024

OPINIÓN

¡Visítanos!... <https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos! Redes sociales... YouTube:
juanlopezmiguel59... Instagram: juan3poderes... Twitter: @JuanLopezMiguel...